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В ЭТОМ НОМЕРЕ: 

НАЙДИ СВОЕ ОТРАЖЕНИЕ.. .  Декабрь, 2017 

Дорогие КПКашники! 
 

Наступающий год дарит нам новые открытия, впечатления и 
сюрпризы. Мы желаем вам ярких моментов, огромных 
возможностей и бесконечной радости! Стремитесь только 
вперед! Достигайте цели! Мечтайте! С Новым годом, друзья! 

Редакция газеты «Зеркало» 
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На протяжении шести 

недель пятнадцать групп без 
устали шли к победе. В 

первую очередь, к победе 

над собой. Многие ребята 

открыли в себе скрытые 

т а л а н т ы ,  н а ш л и  
единомышленников.  

Безусловно, все были 

достойны победы, но все-

таки жюри определили три 

самые лучшие и активные 

группы.  
По итогам конкурса самой 

лучшей группой КПК стала 

группа №30, второе место 

заслуженно получила группа 

№21, третье место заняла 
группа №11. Поздравляем!  

После объявления результатов 

конкурса мне стало интересно, 

как ребята готовились, что для 

них оказалось трудным, а что 

наоборот было очень просто. Да 
и вообще хотелось  узнать о них 

немного больше, и понять, чем 

же они «живут» и «дышат». 

С этими вопросами я и 

отправилась к ним. И первыми 

отвечали мне, конечно же, 
победители – 30 группа. 

– Ребята, вы стали 
победителями! Расскажите, 
что для вас было самым 
сложным? 

Все было довольно просто, 

потому, что наша группа 

проявляла огромную 

активность при выполнении 

заданий, практически никто не 

остался безучастным.  
Лично для меня, самым 

трудным показалось участие в 

интеллектуальной игре, так как  

все происходило слишком 

быстро (смеется). Во всем 
остальном, было очень весело, 

познавательно и в какой-то 

степени душевно (Евгения 

Голубцова, староста группы). 

– Чем «живет» ваша группа? 
Наша группа удивительная и 

весёлая, дружная, спортивная, 

общительная и артистичная. В 

ней живут настоящие физруки. 

Мы любим не только спорт, но 

и своего куратора, Татьяну 

Васильевну Беляеву. 

Ребята 30 группы своими 
ответами зарядили меня 

позитивом, и именно с таким 

настроением я отправилась в 

группу №21. 

– Как вы готовились к 
конкурсу? Что для вас 
оказалось самым интересным? 

Мы к нему не готовились, 

потому что, как только стали 

группой, знали, что мы лучшие! 

И вопрос о том, принимать или 
нет участие в этом конкурсе, 

сразу же исчез. А самым 

интересными были, конечно 

же, задания из сессий. 
Ну и наконец, я пообщалась с 

группой №11. Вот тут 
действительно чувствовалась 

жажда новых побед и 

настоящая сплоченность 

группы. 
– Вы – первокурсники, и я 

догадываюсь, что некоторые 
задания для вас были поистине 
сложны, но, тем не менее, вы 
вошли в тройку победителей. 
Чем ещё планируете нас 
удивлять? 

Хотим заявить о себе, чтобы 

все поняли. кто мы есть и чего 

от нас ждать. Мы все разные, 

непохожие друг на друга, из 

разных мест, но, придя сюда, 

мы стали одним коллективом, 

одним целым. Мы вместе, а 
значит, у нас все получится. 

Удивлять будем нашей 

сплоченностью, дружбой и 

нашими победами, которых мы 

обязательно добьемся, потому 

что наша сила в нашей 
дружбе. Ну, а в конце хотим 

сказать, что Вы еще не раз 

услышите о нашей группе! 
После бесед с ребятами, я 

поняла, что они заслуженно 
одержали победу.   

Студенты наполнены 

энергией, позитивом и 

готовы делиться этим с 

другими. А не это ли лучшее 

качество в людях?...  
 

Яна Сорокина  

Фото МЦ «Банан» 

 

А что говорят о своих 
группах любимые кураторы? 

На наши вопросы ответили 

куратор 30 гр., Татьяна 

Васильевна Беляева, и 

куратор 21 гр., Дарья 

Сергеевна Морковских. 
– Татьяна Васильевна, 

какими ваши студенты 
пришли на 1 курс?  

Они пришли уже достаточно 

Итоги «Перезагруzzки» 
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обучаемыми, с высокими 

знаниями и желаниям учиться. 
К нам поступили 30 человек, 

так нас до сих пор 30.  

– Какие они сейчас?  
Повзрослели, стали более 

ответственными. Они поняли, 
что такое дисциплина и 

практика. Они стремятся к 

знаниям, прогульщиков у нас 

нет, лентяев тоже. 

– За что вы гордитесь ими?  
Группа дружная, и они всегда 

вместе, у нас нет такого, чтобы 

кто-то кого-то обижал, все 

наоборот помогают друг другу. 

Юноши ведут себя, как 

юноши. 
– 3 слова о вашей группе.  
Группа у нас ответственная, 

серьезная и дружная. 

– Ваши пожелания 
студентам? 

Старания, прилежания, удачи 
и, самое главное, счастья! 

 

– Дарья Сергеевна, какими 
ваши студенты пришли на 1 
курс?  

Я очень долго готовилась к 
встрече с этой группой. Все 

лето работала в приемной 

комиссии и изучала их личные 

дела. Можно сказать, 

забронировала их заранее и 
сразу же сказала, что  буду 

курировать эту группу. И когда 

они пришли 1 сентября, знала 

каждого в лицо. Мне было 

очень приятно увидеть их 

вживую. Они меня зацепили 

тем, что были живыми, очень 
открытыми, яркими, 

энергичными, приветливыми. 

Очень значимо для меня то, что 

это моя первая группа, и я 

думаю, что не последняя, но 

эта группа будет для меня 
особенной навсегда.  

– Какие они сейчас?  
Они стали смелее, открытее. 

Это самая активная группа с 

той точки зрения, что у нас 
каждый студент проявляет 

активность. Они очень родные 

для меня, эта группа, можно 

сказать, дала почувствовать 

себя в роли мамы. Я волнуюсь 

за каждого из них. 
– За что вы гордитесь ими?  
Я горжусь ими за то, что 

знаю, в каждом из них есть 

потенциал. Я верю, что рано 

или поздно этот потенциал 

проявится. Я постараюсь этому 

как-нибудь по способствовать. 
Хочу сказать спасибо за их 

воспитание и манеры, за их 

способность быть тактичными 

и корректными в любой 

ситуации. И, конечно, спасибо, 
что они очень активные умные 

способные. За какое бы дело 

они не брались, я уверена, что 

выполнят это качественно   
  – 3 слова о вашей группе.  

Гордость, любовь, уважение. 
– Ваши пожелания 

студентам? 

Брать от студенческого 

времени все, что им дается. У 

них есть все ресурсы для 
саморазвития. Не тратить свое 

время впустую. Все, что 

происходит сейчас, не 

повторится никогда в вашей 

жизни. Это уникальное время, 

нужно брать от него все и 
наслаждаться этим временем. 

Самое главное, найти свое 

призвание и посвятить 

любимому делу всего себя! 

 
Артем Мосин 

Фото МЦ «Банан» 
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До Нового года остались 
считанные дни. И как вы думаете, 
смогли бы КПКашники провести 
эти оставшиеся деньки спокойно и 
без веселья, лишь упорно готовясь 
к сессии? Ответ прост: конечно 
же, нет! 

Студенты были просто обязаны 
устроить что-то интересное, 
перевернуть «вверх дном» весь 
колледж. И вот, в ночь с 23 на 24  
декабря был проведен Форум 
«Оливье», посвященный 10-летию 
МО «Ювентис» и кануну Нового 
года. 

Подробнее хотелось бы 
остановиться на одном из главных 
и важных событий этого 
мероприятия – открытии. Ведь как 
говорят: «Как Новый год 
встретишь – так его и проведёшь», 
так и «На какой ноте начнется 
форум – на той его и проведёшь». 

С чего же начинали мы? 
Изначально мы открыли двери 

колледжа Избранным и закрыли их 
для любопытных и посторонних 

глаз, окунув участников в 
атмосферу тайны, которую 
добавляли не только замки на 
воротах и мерцающие огни в 
окнах колледжа, но и персонажи 
мультфильмов, посетившие нас.  

На самом входе в колледж 
студентов встречали Плуто, 
собирающий еду на 
торжественный пир, и его 
новообретенный друг Олоф, 
раздающий листы цветной бумаги 
и веревочки кислотно-зелёного 
цвета. Они всегда на позитиве и 
готовы им делиться, дарить нам 
свои улыбки. Но главное было ещё 
впереди… 

Пройдя тёмные коридоры, 
поднявшись по знакомой лестнице 
на второй этаж, мы увидели… 
окутанный темнотой актовый зал, 
в котором по стенам кружились 
разноцветные огни светомузыки.  

Вы думаете, что это не так уж и 
необычно? Если так, то вы глубоко 

заблуждаетесь. Ведь свой облик 
сменили и стены, и освещение, и 

даже пол, устланный мягким 
ковром и матами, на которых уже 
удобно расположились студенты со 
своими подушечками и пледами. 

Внешний вид участников и 
организаторов не мог не 
соответствовать происходящему 
вокруг, и поэтому только в эту 
ночь все ходили по колледжу в 
домашних тапочках и носочках, с 
новогодними колпаками на голове. 
Одной из «фишек» этого 
мероприятия, на мой взгляд, 
является опознавательный знак 
участников – жёлтый скотч, 
приклеенный прямо на одежду и 
творчески подписанный 
помощниками организаторов. 

С чего начинается большинство 
мероприятий? Конечно с разогрева 

зала. И мы «на разогрев» провели 
опрос: «Зачем вы здесь?». 
Выслушав студентов, пришли к 
выводу о том, что большая часть 
из них пришла веселиться. 

Затем нас поздравила и объявила 
форум открытым директор 
колледжа Л.Г. Бобкова. 

Но мы же находимся в 
педагогическом колледже, и нашей 
главной задачей является развитие 
имеющихся навыков и 
приобретение новых. По этой 
причине после того, как ведущие 
провели игру-знакомство, которая 
заключалась в том, что ребята 
делятся на несколько групп и в 
них начинают знакомиться с 
новыми людьми, началась работа 
различных мастер-классов и 
тренингов.  

Вы готовы отправиться с нами в 
путь и узнать новое и интересное? 
Тогда вперед! 

 
Дарья Сыроватская, 

Мария Белова 

Фото МЦ «Банан»  

Мы так долго ждали, и он пришёл… 

Н а  ф о р у м е  с т у д е н т а м 
представилась возможность 
п о з н а к о м и т ь с я  и 
попрактиковаться в создании 
презентации в формате Pecha 
Kucha. Ребята разделились на 6 
команд, каждая команда готовила 
тезис или антитезис одной из тем: 

«Саморазвитие требует много 

времени» – «Саморазвитие не 
требует много времени» 

«Волонтерство устарело» –  
«Волонтерство в тренде» 

«Лидер не первый в команде» – 
«Лидер первый в команде» 

О д н и м и  и з  к р и т е р и й 
выступлений являлись быстрота 
речи и умение импровизировать. 

Спикеры отлично справились со 
своей задачей.  

«Было очень интересно. Я 
обязательно буду использовать этот 
формат в учебе» – поделился 
Дмитрий Маров, спикер. 

 
Дарья Киселёва,  
Анна Васильева  

Pecha Kucha – «пустые» разговоры 
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Мы хотим рассказать вам о 
самых ярких событиях 
студенческого форума «Оливье». 

В самом начале форума мы 
побывали на мастер-классе 
«Сюрприз», который провела Р.Н. 
Жиляева. Мы сделали книжки из 
бумаги. Кто бы мог подумать, что 
в конце форума в этих книжках 
нам будут писать пожелания и 
приятные слова! Вот так сюрприз!  

После открытия, во время 
тренингов и мастер-классов, 
организаторы неожиданно 
сообщили нам, что в колледж 
приехали полицейские, которые 
хотят прервать наш форум. Нам 

пришлось пройти небольшое 
испытание: проходя мимо окон, 
нужно было идти на цыпочках, 
чтобы нас было не видно в окнах. 
Нас завели в зал, усадили на 
ковры и сказали, что бы мы не 
шумели. 

И вдруг внезапно организаторы 
начали считать от 3 до 1, и в 
конце закричали: «Ёлочка, гори!», 
внезапно из кабинета вышли Дед 
Мороз и Снегурочка, они 
поздравляли нас и раздали 
небольшие сладкие подарки. 

Ну и какой же форум обойдется 
без вкусного стола? Организаторы  
приготовили нам предновогодний 

стол, на котором были бутерброды, 
печенье, конфеты, и вкусный чай. 

После кофе-брейка Дарья 
Сергеевна вызывала на сцену 
команды, каждая из них получала 
определённую ситуацию, которую 
они должны были изобразить: 
«Прогулка в детском саду», 
«Свадьба в школьной столовой», 
«Большая перемена в КПК» 
«Ограбление Банка» и т.д. 

Между мастер-классами 
проходили танцевальные батлы. 

 
Дмитрий Маров, 

Волосникова Полина 

Активный «Оливье» 

На форуме прошло несколько 
интересных и познавательных 
мастер-классов.  

Как собраться с мыслями и 
продумать сценарий мероприятия, 
подготовиться к какой-либо 
сценке? Как направить детей на те 
или иные действия? Это мы узнали 
на мастер-классе «Сам себе 
сценарист», который провели 
члены педагогического отряда 
«Ювентис». 

В кабинете 13 М.В. Пермякова 
провела психологическую игру 
«Часы». Игра направлена на: 

1. Развитие навыка 
самопознания. 

2. Осознание своих сильных и 
слабых качеств. 

3. Предоставление опыта 
межличностного взаимодействия в 
необычной ситуации игры. 

4. Развитие коммуникативных 
навыков, открытие новых форм 
сотрудничества. 

5. Развитие эмпатии. 
6. Закрепление дружеских 

отношений между членами 
коллектива. 

7. Командообразование. 

Во время мастер-класса 
«Зазеркалье» мы получили 
возможность написать 
собственную статью и создать 
спецвыпуск газеты «Зеркало». 

В комнате психологической 
разгрузки прошел мастер-класс 
«Спринт». В начале нам показали 
одноименный фильм, затем мы 
вели беседу о том, что время 
быстротечно, и его нужно ценить. 

 
Мария Иванова 

Ксения Кухарчук 

«Оливье» учит... 

Что делали КПКашники на 
форуме «Оливье»? Кто-то активно 
танцевал, а кто-то наоборот решил 
поспать и даже незаметно кушал. 
Но всех нас объединили одни 
эмоции, которые нас сплотили. Мы 
решили узнать, какие впечатления 
получили ребята. 

Дмитрий Маров 

Когда я пришел на форум, я 
ждал однообразия. Но когда 
оказался здесь, мне показалось, 
что это довольно-таки интересно: 
регистрация участников, на 
которой нас встречали волонтеры 
в ростовых куклах, тем самым 
развлекая нас, мастер-класс 
«Pecha Kucha», где нас поделили на 

команды, и мы должны были 
подготовить своё публичное 
выступление. Все это очень на 
меня повлияло, и я не пожалел, что 
пришел сюда.  

Яна Шкутова 

Форум мне очень понравился, но 
я бы добавила больше движений, 
например, квест, подвижные игры 
и танцы. 

Мария Яретик  

На самом деле, я ничуть не 
пожалела, что пришла на форум 
«Оливье». Здесь я встретила море 
позитивных улыбок, получила 
позитивные эмоции, впечатления, 
и мне совсем не хотелось спать! 

Полина Чекина 

 Мне очень-очень понравился 
форум, интересно подобраны 
конкурсы, сюжетные игры на 
сплочение. Невозможно было 
предугадать, что тебя ожидает 
дальше. И если форум будет 
проходить еще раз, то я 
обязательно на него пойду! 

 
По мнению большинства форум 

удался, студенты не пожалели, что 
пришли в свой любимый колледж 
на выходных и несомненно будут 
ходить на подобные мероприятия! 

 
Павел Лапин  

Наталья Шушарина 

 

События изнутри  

Как участники, так и 
организаторы получили массу 
удовольствия, радости и  ярких 
впечатлений.  

Организаторы отметили, что для 
них это мероприятие в 
организации было простым, 

потому что им очень хотелось его 
провести. Они полностью 
удовлетворены своей работой.  

Анна Хренова  

Участники смогли поверить в то, 
во что никогда не верили. 

Д.С. Морковских 

Ночь открытий и преодолений. 
Мозг спит, а я – нет!  

С.А. Шмидт 

Мозг не спит, и я тоже.  
 

Валентина Михневич, 
Ксения Колесник  



СТР. 6 ДЕКАБРЬ,  2017  Студенческая кухня 

В преддверии Года  

8 декабря на базе Курган-

ского дома молодёжи про-

шёл городской конкурс 
«Доброволец-2017». Конкурс 

собрал лучших волонтеров г. 

Кургана. Вместе с Э. Смир-

новой и П. Лапиным мы до-

стойно представили волон-

терскую деятельность 
КПКашников!  

Конкурс состоял из двух эта-

пов: заочный и очный. В заоч-

ном этапе мы приготовили ро-

лик о себе и эссе на тему 
«Волонтер будущего». В очном 

этапе нужно было показать 

свои лидерские качества и зна-

ния о волонтёрстве. Победите-

лем в возрастной категории 

«17+» стал П. Лапин. Поздрав-
ляем! 

Мне впервые удалось по-

участвовать в таком конкурсе. 

Я не занял 1 место, но, по сло-

вам ребят, выступил хорошо.  

Самое главное, я получил 

много положительных эмоций, 

познакомился и подружился с 

интересными людьми.  

КПКашники не сидят на 

месте! Они участвую в меро-

приятиях и конкурсах по 
разным направлениям.  

 

С 8 по 10 декабря вместе с С. 

Удинским, П. Лапиным, А. 

Нечаевым, И. Кузнецовой, Н. 

Шушариной и М. Ивановой мы 

представляли педагогический 

отряд «Ювентис» на областном 
фестивале «Пряник-2017». 

Эти три дня были очень насы-

щенными: в первый день мы 

посетили лекции по повыше-

нию уровня вожатства, готови-

лись к защите собственных ме-

тодических разработок и твор-

ческому выступлению.  
Во второй день прошла защи-

та методических разработок, 

интересные игры, мастер-

классы, выступления каждого 

отряда и дискотека.  

На третий день было подведе-
ние итогов и отъезд.  

На фестивале нам удалось по-

знакомиться с директорами и 

заместителями директоров дет-

ских лагерей Курганской обла-
сти.  

Это было очень интересно и 

увлекательно! Я узнал много 

нового и ценного для вожатого, 

познакомился с различными 

педагогическими отрядами и 
их подходами к работе. 

 

 

Никита Муругов 

Фото МЦ «Банан», 
Молодежный портал 

«Prospekt45» 

Лучшие волонтеры в КПК! 

Попробовали «пряник» 
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В одном маленьком городе 

жила девочка Лиза. Она очень 
любила играть в куклы, 

рисовать цветы, смотреть 

мультфильмы. Девочка целыми 

днями бегала с ребятами во 

дворе, помогала маме, которая 
очень сильно любила её. 

Каждый день она радовалась 

солнцу, из окна слушала пение 

птиц. Но неожиданно пришла 

беда – Лиза заболела… 

Теперь каждый её день был 
похож на другой: Лиза 

просыпается, мама кормит её, 

одевает, и девочка целый день 

лежит в своей кроватке. Лишь 

иногда она встаёт и играет со 
своими любимыми игрушками. 

Весь день Лиза грустит. 

Но однажды под Новый год в  

дверь её комнаты постучали… 

–  Здравствуй,  дорогая 

Лизонька! Я – добрый Дедушка 
Мороз, подарки я тебе принёс! 

А  это  внученька  моя , 

Снегурочка и два добрых 

Эльфа. Мы знаем, что ты очень 

добрая, хорошая и умная 

девочка. Сегодня мы не 
позволим тебе грустить. 

Лиза была очень рада, ей не 

верилось, что к ней пришли 

сам Дед Мороз и Снегурочка. 

Девочке стало интересно, чем 
порадуют её гости? 

Дедушка Мороз не обманул 

Лизоньку. Два добрых Эльфа 

показали ей сказку, в которой 

г е р о я м и  б ы л и  к у к л ы . 

Снегурочка читала ей стихи 
про Новый год, желала ей 

счастья, здоровья, радости и 

хорошего настроения. Дедушка 

Мороз посадил Лизоньку на 

колени и попросил рассказать 
ему стихотворение. Она с 

радостью прочитала стишок, 

который выучила с мамой. А 

потом Дедушка Мороз подарил 

ей подарок – большую куклу. 

Лизонька просто сияла от 
счастья, это был самый лучший 

день в её жизни! Когда 

Дедушка Мороз прощался с 

ней, он крепко-крепко обнял 

её. 

– Лизонька, я желаю тебе 
оставаться такой же доброй и 

воспитанной девочкой. Не 

бойся ничего. Верь только в 

лучшее, и все твои мечты 

обязательно сбудутся! 

– До свидания, Дедушка 
М о р о з ,  С н е г у р о ч к а ! 

Возвращайтесь, я буду очень 

ждать вас! 

И вот за ними закрылась 

дверь. В комнату вошла мама, 
но она почему-то плакала. 

– Мамочка, это самый лучший 

день, самый радостный! Я так 

люблю Новый год! Обещай, что 

они придут ко мне ещё раз! 

– Обещаю,  доченька, – 
сказала мама, вытирая слезы. 

К а ж д ы й  д е н ь  Л и з а 

вспоминает эту удивительную 

встречу с Дедом Морозом и 

Снегурочкой. И каждый день 
она ждёт этот замечательный 

праздник,  чтобы вновь 

встретиться с ними… 

 

Это не просто сказка, это 

описание давно сложившейся 
традиции нашего колледжа. 

Каждый год члены ВО 

«Ювентис» приходят в гости к 

детям с ОВЗ, чтобы поздравить 

с Новым годом.  

В этом году ребят посетили 
Дедушка Мороз, Снегурочка и 

символ 2018 года – веселая и 

озорная собака Плуто. 

Праздник детям подарили: Н. 

Муругов, М. Шибанов, Н. 

Шушарина, М. Филатова, Д. 
Маров, В. Сорокина, А. 

Васильева, Е. Долейченко, В. 

Михневич, Н. Воронов, Е. 

Сорокопудова, А. Серебрякова, 

В. Назарова, А. Гончарова, 
р у к о в о д и т е л ь  м у з е я 

музыкальных инструментов 

Ю.Б. Куньшин.  

Какое впечатление ребята 

испытали от встречи с детьми? 

С  э т и м  в о п р о с о м  м ы 
обратились к некоторым из 

них. 

Валерия Сорокина  

Эмоции даже не передать 

словами! Очень рада, что 
поехала! Когда я вошла в 

комнату к мальчику, увидела 

его глаза полные искренней 

радости, у меня зажглось 

сердце.  

 

добровольца и волонтера  

Новогодняя сказка  

Продолжение на стр. 8 
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И после поездок я задумалась: 

мы с вами – здоровые люди, 
бывает, жалуемся на жизнь, 

думаем, что должно быть 

лучше. А есть на свете люди с 

о г р а н и ч е н н ы м и 

возможностями,  которые 
радуются каждому моменту, 

дарят улыбку и искреннюю 

любовь!  

В с лед ую щ ем  год у  я 

обязательно поеду к ребятам. 

Как же приятно слышать 
детский смех, видеть сияющие 

глаза! Но вдвойне приятно 

ощущать, что ты сам стал 

причиной этой радости! 

 
Никита Муругов 

Я побывал в гостях у 4 ребят. 

Мы играли им на балалайке, 

б а я н е  и  д о м р е ,  п е л и 

новогодние песни. Дети были в 

восторге! Очень приятно 

видеть их радостные лица! 

Ведь они почти все свое время 
проводят в  комнате и не видят 

ничего нового. А мы подарили 

им праздник! Как же здорово!   

 

Дмитрий Маров 
На самом деле была такая 

буря эмоций. Когда мы поехали 

к 1 ребёнку, был небольшой 

страх. Но увидев его улыбку и 

радость, мы поняли, что ему 

все очень нравится. Иногда 
нам приходилось отойти от 

сценария.  

Ребята очень обрадовались 

собаке Плуто! Один мальчик 

стал улыбаться, только увидев 
ее у двери. Он так радовался 

этой собаке, прыгал на неё, 

заглядывал ей в глаза и рот. 

Его счастью не было предела!  

Следующая девочка, когда 

мы спросили ее имя, сказала 

«Мини Маус». Она очень милая! 

Затем мы посетили 3-х 
мальчишек. Было здорово! Они 

прочитали нам стихи, спели с 

нами новогоднюю песню.  

Во время переездов к семьям 

м ы  д е л и л и с ь  с в о и м и 
впечатлениями.  У меня 

осталось от этих поездок море 

положительных эмоций! Я 

помню все яркие эмоции 

детей .  Хотя  они  и  с 

о г р а н и ч е н н ы м и 
возможностями, но, думаю, в 

этот день они почувствовали 

себя здоровыми детьми.  

Надеюсь, что всем все 

понравилось. Обязательно 
поеду в случающем году для 

того, чтобы подарить радость 

детям! 

 

К.С. Коркина  

Фото МЦ «Банан» 

 Овен  

Наиболее ценный совет для 

Вас — не спешить с принятием 

решений. Вам не раз нужно 

будет проявить гибкость и 

мудрость.  

 Телец  

2018 год обещает быть 

интересным, в первую очередь, 

в плане внутренних метаний и 

поиска собственного я. В 

вашем внутреннем мире 
произойдет много изменений.    

 Близнецы  

В 2018 году возможны 

трудности в плане денег и 

здоровья.  
Но не расстраивайтесь — эти 

сложности будут недолгими, 

придут очень удачные дни!  

Рак  

2018-й год станет для вас 
весьма успешным временем! 

Но это не значит, что можно 

бить баклуши и надеяться 

только на удачу. Вам не раз 

придется принимать важные 

решения.  
  
  

 Лев  

 В этом году вам не нужно 

бояться ничего нового! Вас 

ожидают успехи во всем! Это 

год внутреннего и внешнего 

развития, ярких событий.  

Дева  

Немало испытаний предстоит 

в этом году девам из-за 

неправильной расстановки сил. 

Стремясь контролировать свое 

будущее, Вы можете упустить 
настоящее.  

Весы  

2018-й год — время покоя в 

п л а н е  в о с с т а н о в л е н и я 

потраченных и накопления 
новых сил, чему раньше так 

мешали обстоятельства и 

недостаток времени.  
Скорпион  

Лучший совет на этот год — 
более тщательно обдумывать 

п р и н и м а е м ы е  р еш е н и я . 

Смотреть на проблему более 

широко, а не в одном ключе.   

  
  

 

 Стрелец  

Г о д  о б е щ а е т  б ы т ь 

неоднозначным. От Вашего 

л и ч н о г о  о т н о ш е н и я  к 

обстоятельствам будет зависеть 

многое.  

Козерог  

Год может стать удачным, 

стоит только действовать по 

уму. Готовьтесь к поиску 

хорошей мотивации для 

достижения целей не только 
для себя, но и для людей, 

которые от вас зависят.  
Водолей  

Г о д  о б е щ а е т  б ы т ь 

относительно спокойным. Вам 
будет подарена возможность 

добиться отличного результата 

в тех областях, в которых 

другим это не под силу.  

Рыбы  

Вас ждут разнообразные 

чувства, события и эмоции. 

Предстоит принять много 

решений, без которых никак 

нельзя двигаться дальше. В 

целом год станет интересным и 
вполне успешным.   

Что ждет нас в 2018 году? 
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Пушистая елка, запах 

мандаринов, яркие огни 
гирлянды. Дети и взрослые 

ожидают нов ог однего 

волшебства.  

У каждой семьи есть свои 

новогодние традиции. Мы 
р е ш и л и  у з н а т ь ,  к а к 

студенты КПК встречают 

Новый год. 

 

Чиндяскина Анастасия 

Перед Новым годом мы 
всегда всей семьей наряжаем 

елку. Пишем на салфетках свои 

желания и сжигаем их. Ждем 

их свершения!  

 
Ксения Бондоренко 

Каждый год мы всей семьей 

наряжаем елку и дом. Новый 

год я праздную с родителями и 

близкими родственниками. В 

00:00 мы все загадываем 
желания. После чего идем на 

улицу пускать фейерверки. Мы 

поздравляем всех прохожих, 

катаемся на горке, лепим 

снеговика и играем в снежки. 

Готовим друг другу подарки и 
дарим их утром 1 января.  

 

Ксения Гарманова  

В последнюю субботу перед 

Н о в ы м  г о д о м  п а п а 
отправляется за елкой. Мы 

ждем его, распаковывая 

игрушки.  

Когда мы собираемся за 

н о в о г о д н и м  с т о л о м , 

обязательно всех поздравляем, 
говоря красивые комплименты 

и пожелания. 

В нашей семья принято: кто 

не делает салат «Оливье», тот 

его не есть, но мальчики все 
равно его кушают (смеется). 

У нас есть традиция: на 

бумаге каждый пишет свое 

желание, под бой курантов 

сжигает его, бросает в бокал и 

выпивает шампанское (дети – 
сок). И знаете, почти все 

сбывается!  

 

Софья Панченко  

В моей семье есть традиция: 

каждый год мы собираемся все 

вместе и празднуем Новый год 

за новогодним столом. Каждый 

раз мы красиво украшаем дом 

и елку, готовим вкусный ужин.  
А в новогодние каникулы мы 

всей семьей едем в лес 

кататься с горки.  

 

Татьяна Визирякина  

Мы создаем у нас дома 
новогоднюю обстановку : 

делаем игрушки, вырезаем 

снежинки, наряжаем елку. 

Стараемся придумать новое 

блюдо (салат, пирожное и т.д.). 
Обязательно дарим друг другу 

подарки. 

 

Полина Кокорина 

В конце декабря мы всей 

семьей украшаем елку и 
комнаты. Вместе с сестрой 

придумываем разные игры и 

конкурсы, и все дружно играем 

во время встречи Нового года.  

 
Лиза Андреева  

Мы обязательно дарим друг 

другу подарки! Украшаем елку, 

квартиру. Все вместе ходим на 

п л о щ а д ь .  С л у ш а е м 

поздравление президента и 
загадываем желание. 

 

Екатерина Вяткина  

Мы ставим елку 28 декабря и 

наряжаем ее всей семьей. 

Последнее елочное украшение 

вешает самый младший член 

семьи. Елка у нас стоит до 13 

января, до дня рождения 

сестры. Поэтому новогоднее 
настроение остается еще на 

долгое время. 

Мои младшие брат и сестра, 

Миша и Маша, каждый год 

пишут письмо Деду Морозу. 

31 декабря мы собираемся 
всей семьей, забываем обо всех 

проблемах, включаем хорошую 

музыку и наслаждаемся 

последним днем уходящего 

года.  
В полночь мы всегда слушаем 

новогоднее поздравление 

президента, желаем друг другу 

всего самого наилучшего и 

идем на улицу пускать 

фейерверки. 
Каждый год я с нетерпением 

жду этот самый лучший 

праздник! Ведь именно в 

Новый год все взрослые могут 

почувствовать себя детьми, 
вспомнить моменты из своего 

д е т с т в а ,  п о чу в с тв о в а т ь 

с к а з о ч н у ю  о б с т а н о в к у , 

которую мы создаем, украшая 

елку, дом, готовя праздничный 

ужин, радуясь за всех близких. 
С наступающим вас Новым 

годом! Happy New year!  

Корреспонденты газеты  

«Зеркало» 

Фото МЦ «Банан» 

Весело, весело встретим Новый год 
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В преддверии Нового года 

мы решили узнать у 
преподавателей и студентов 

колледжа, чем им за- 

помнился уходящий 2017 

год.  

 
Анастасия Чиндяскина 

Б о л ь ш е  в с е г о  м н е 

запомнилась профильная 

смена «Команда».  

Мне удалось побывать 

в о ж а т о й  н а  п л о щ а д к е 
« К о м а н д а  З а у р а л ь я »  и 

поработать с детьми, которые 

уже не раз были на этой смене. 

Мы очень сдружились и стали 

одной большой семьёй! В день 
расставания, конечно, не 

обошлось без слез, но мы 

обязательно встретимся! 

На этой смене мы работали 

вместе с  П. Лапиным и Н. 

Бухаровой.  
Наталья Шушарина 

Самое запомнившееся – 

конкурс «World Skills», где я, 

несомненно, приобрела не мало 

опыта ,который в дальнейшем 

пригодится мне как для 
практики, так и для работы.  

Так же ярким завершением 

года стал ночной форум« 

Оливье», прошедшим впервые 

в колледже за мое время 
обучения. Именно благодаря 

форуму я почувствовала 

праздничную атмосферу, у 

меня появилось новогоднее 

настроение.   

Ещё 2017 год запомнился 
отличной летней практикой в 

лагере на побережье Черного 

моря.  

Этот  год  стал  очень 

плодотворным, открыла много 
нового для себя. Надеюсь, что 

2018 год будет не менее яркий 

и подарит много счастливых 

моментов!  

Л ю д м и л а  Ю р ь е в н а 

Никулина 
Уходящий год был для меня 

продуктивным и ярким. Я 

заняла 1 место по региону в 

профессиональном конкурсе, 

слетала в Сочи, познакомилась 
со многими замечательными 

людьми. Поездка оказалась 

очень полезной, я стала 
использовать в работе новые 

методики и технологии, 

переоцени ла  нек отор ые 

моменты, утвердилась в 

мысли, что все наши желания 
осуществимы.  

К слову о желаниях. Именно в 

2017 году заложен фундамент 

и совсем скоро, буквально в 

феврале ,  сбудется  моя 

многолетняя мечта! Но пока об 
этом рано, пусть сначала 

исполнится.  

Прошедший год радовал 
вроде бы и незначительными, 

о д н а к о  п о з и т и в н ы м и 

моментами, из которых и 

складывается пазл  под 

названием Счастье. Например, 

у нас появился новый 
маленький пушистый член 

семьи – кошечка Фрося. А еще 

я вновь встала на коньки после 

20-летнего перерыва. Думала, 

ничего не выйдет, ан нет – 
ноги помнят, даже кое-какие 

простенькие элементы смогла 

выполнить!  

Желаю, чтобы и в вашей 

жизни было много-много таких 

моментов: светлых, уютных, 
запоминающихся!  

Айнура Исмаканова  

2017 год принес мне много 

неожиданностей. Я нашла 

верных друзей, которые 
учились со мной с первого 

курса, но раньше мы не 

замечали друг друга. А теперь 

мы стали неразлучны, и это 

греет мне душу.  

К сожалению, в этом году мои 
друз ья  закончили  наш 

колледж. Грустно, что я больше 

не увижу их на перемене в 

к о р и д о р е .  Б л а г о д а р н а 

колледжу за то, что встретила 

здесь таких людей.  
В этом году было самое 

лучшее лето за всю мою жизнь! 

Столько приключений, эмоций 

и воспоминаний, обо всех и не 

рассказать.  
Также, я попробовала жить 

отдельно от родителей, но в 

2018 этого уже не будет.  

Хочу сказать 2017 году 

огромное спасибо за все, он 
был очень позитивным и 

необычным. К сожалению, 

такое уже не повториться, 

поэтому весь год останется для 

меня одним большим и 
приятным воспоминанием!  

Иванова Юлия 

Мне запомнился этот год тем, 

что у нас в колледже было 

м н о г о  и н т е р е с н ы х 

мероприятий. Мы никогда не 
с и д и м  н а  м е с т е ,  а 

продвигаемся вперед, узнаем 

что-то новое. 

В этом году много чего 

поменялось, какие-то люди 
стали ближе, какие-то –   

дальше.  

Так же наша 21 группа 

показала всем, что мы лучшая 

группа, мы – «начальники»! 

Хоть мы и заняли 2 место, но 
знаем, что мы самые лучшие и 

наш куратор  –  Дарья 

Сергеевна! Навсегда запомню 

годы, которые проведу в 

колледже!  

Кристина Москвина 
Уходящий год запомнился, 

мне тем, что он пролетел 

незаметно.  

Мы прошли первую практику 

в  д е т с к о м  с а д у .  М н е 
посчастливилось поучаствовать 

в конкурсе «World Skills», в 

котором удалось занять 3 

место.   

Также у меня появились  

н о в ы е  д о с т и ж е н и я  и 
знакомства.  

 

Вот таким был уходящий 

год. Надеемся, что 2018 год 

принесет нам еще больше 
побед  и  достижений 

поставленных целей! 

Ж е л а е м  В а м  н е 

о с т а н а в л и в а т ь с я  н а 

достигнутом, верить в себя! 

У вас все получится! 
 

 

К.С. Коркина, 

Анастасия Кильгина 

 

Чем запомнился Вам 2017 год? 



СТР. 11 ДЕКАБРЬ, 2017  
Студенческая кухня 

КПКашники под объективом 

Представляем Вам самые яркие события уходящего года! 

День студента-2017 II Региональный чемпионат WSR Зауральская студенческая весна 

«70+2» – Концерт ко Дню Победы Благотворительный концерт  
«Луч надежды» 

Выпускной-2017 

День первокурсника Турслет-2017 Посвящение в студенты  

35-летие колледжа Посвящение в МО и ВО «Ювентис» 

Конкурс «Перезагруzzка» 

Учрежденческий этап WSR 

Благотворительный концерт  
«Луч надежды» 

Ночной студенческий форум 
«Оливье» 



Дед Мороз – сказочный 
герой, который в наше 
время перестал быть ча-

стью новогоднего вол-
шебства, даже для неко-
торых детей. Но может, 
стоит ещё раз окунуться 

в эту сказочную атмо-
сферу и побыть немного 
ребенком, когда так 
сильно веришь в Дедуш-

ку Мороза и ждешь свер-
шения чуда?! 
Давайте ненадолго 

представим, что где-то 
далеко есть сказочное 
место, где нет ни зла, ни 
зависти, ни жестокости. 

Здесь всегда царит мир 
и покой. Может быть в 
этот момент кто-то 
вспомнит про свое завет-

ное желание, загаданное 
в новогоднюю ночь, ко-
торое сбылось. Ведь если 

веришь и по-настоящему 

ждешь чудес и волшеб-

ства, оно обязательно 
произойдет, и Дедушка 
Мороз исполнит ваше 
желание! 

Поэтому, чтобы каждый 
из нас получил сюрприз, 
нужно верить в волшеб-

ство и доброту. И тогда в 

новогоднюю ночь сила 

Деда Мороза поможет 
вам осуществить даже 
самые нереальные меч-
ты.  

Верьте в Дедушку Мо-
роза! 

 

Евгения Большакова 

СТР. 12 ДЕКАБРЬ, 2017  

С Новым годом! 

ЕЖЕМЕСЯЧНАЯ НЕЗАВИСИМАЯ ВНУТРИКОЛЛЕДЖНАЯ ГАЗЕТА «ЗЕРКАЛО»  
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Верьте в Дедушку Мороза! 

 

Именно столько КПКашни-
ков приняло участие в Ноч-
ном студенческом форуме 
«Оливье» 

   

Цифра номера 


